



Näher am Menschen

CSU-Ortsverband Harsdorf

CSU-Liebe Mitglieder, liebe Unterstützer unserer CSU-Liste!
Das Jahr 2020 geht langsam zu Ende.

Ein Jahr das uns erstmals in unserer jüngeren Geschichte eine Viruspandemie brachte, deren Ausmaß wir bis jetzt, also nach fast 10 Monaten, immer noch nicht abschätzen können.

Durch Corona und den damit verbundenen Infektionsschutzauflagen war eigentlich seit der Kommunalwahl im März, keine größere Veranstaltung mehr möglich. Wir konnten daher im Sommer unser Grillfest genau so wenig abhalten, wie jetzt unsere traditionelle Weihnachtsfeier, wo wir uns auch immer politisch austauschen konnten und über aktuelle kommunale Projekte sprachen.

Der gesamte Veranstaltungskalender für das laufende Jahr ist quasi ausgefallen. Natürlich konnten dadurch auch viele Feiern und Gedenkveranstaltungen auf größerer Ebene nicht stattfinden, wie etwa *75 Jahre Ende des Zweiten Weltkrieges* oder *30 Jahre Wiedervereinigung*.

Auch gab und gibt es große Einschränkungen im privaten Bereich, etwa bei Familienfeiern, Geburtstagen oder auch Trauerfeiern und natürlich bei den kirchlichen Veranstaltungen.

Durch die Lockdown-Anordnungen sind auch viele wirtschaftliche und kulturelle Bereiche schwer getroffen worden. Dies verlangt natürlich staatliche Hilfe aber auch solidarisches Handeln der gesamten Bevölkerung. Wir müssen hier alle zusammenstehen und die Anordnungen auch beachten, nur dann haben wir eine Chance, die Pandemie zu überwinden. Dies ist dann echte gelebte Solidarität! Wir sollten uns von der Querdenkerbewegung nicht aus dem Gleichgewicht bringen lassen.

Unsere Demokratie wird hoffentlich dadurch keinen Schaden nehmen, wir sollten sie daher hegen und pflegen.

Unser politischer Meinungs Austausch kann eben heuer nicht stattfinden und wir müssen uns einmal mit wenigen schriftlichen Ausführungen zufrieden geben.

Angesichts der dramatischen weltweiten Pandemielage ist das aber das geringste Problem. Sicher wird der Bürgermeister die Bürgerversammlung nachholen und zu Weihnachten einen Rundbrief herausgeben. Einen Veranstaltungskalender wird es derzeit noch nicht geben.

Das Wichtigste ist doch, dass wir alle die Corona-Pandemie gut überstehen und gesund bleiben. Das ist keine Höflichkeitsbemerkung, sondern echter Wunsch, schließlich zeigen die steigenden Infektionszahlen und Todesfälle leider keine guten Aussichten auf.

Dennoch wollen wir ein paar kurze kommunal-



politische Ausführungen machen:

Die CSU-Liste konnte bei der Kommunalwahl ihre fünf Mandate verteidigen und Günther Hübner wurde wieder mit großer Mehrheit zum 1. Bürgermeister gewählt. Dies war möglich, weil auf unserer Liste auch parteilose Kandidatinnen und Kandidaten mitgewirkt haben. Der CSU-Ortsverband Harsdorf bedankt sich daher bei allen Listenkandidaten und hofft auf weitere gute Zusammenarbeit.

Bei der konstituierenden Sitzung des neuen Gemeinderates setzte sich Manfred Zapf wieder als 2. Bürgermeister durch. Unsere weiteren Gemeinderäte sind Wilfried Löwinger, Peter Krauß, Michael Hahn und Andreas Stein.

Nochmals an alle ein herzliches Dankeschön und unterstützen Sie uns weiterhin.

Da das Jahr zu Ende geht wünschen wir Ihnen allen viel Kraft, Gesundheit und Gottes Segen. Gestalten Sie Ihre Festtage gut, damit sie nicht eintönig werden, schließlich ist Weihnachten ein Fest der Freude. Auch wenn wir uns diesmal nicht viel treffen dürfen und keine großen gemeinsame Feiern und Musikdarbietungen erleben können, so sollten wir doch Einkehr halten und Ruhe finden und den eigentlichen Anlass, nämlich Christi Geburt, in den Mittelpunkt stellen.

Für das Jahr 2021 wünschen wir Ihnen alles Gute, viel Gesundheit und Gottes Segen und dass uns die Pandemie wieder verlässt.

Der Ausblick zeigt aber schon jetzt, dass große Entscheidungen und Projekte anstehen. So muss 2021 der FWO-Anschluss vollzogen werden, die Kanalbauarbeiten im Bereich Tulpenweg-Blumenstraße und Raiffeisenstraße umgesetzt werden, der DSL-Ausbau und die Straßensanierungen weitergehen und das Projekt „Neues Feuerwehrgerätehaus“ ins Laufen gebracht werden, um nur Einiges zu nennen. Und das alles unter den veränderten finanziellen Rahmenbedingungen durch die Corona-Pandemie. Spannend ist vielleicht nicht die richtige Bezeichnung für diese Situation, es als große Herausforderungen zu bezeichnen, wäre sicher zutreffender.

Nun wünschen wir nochmals ein friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Bleiben Sie gesund!

"Fröhliche Weihnacht überall!"
tönt durch die Lüfte froher Schall.
Weihnachtston, Weihnachtsbaum,
Weihnachtsduft in jedem Raum!
"Fröhliche Weihnacht überall!"
tönt durch die Lüfte froher Schall.

Darum alle
stimmet in den Jubelton,
denn es kommt das Licht der Welt
von des Vaters Thron.
"Fröhliche Weihnacht überall!"

Mit herzlichen Grüßen

Vorstandschafft
CSU-Ortsverband